

„Völl Freud“: Karnevalisten schauen voraus

Mitglieder bestätigen
Sigrid Notthoff

Werden. Die 5. Jahreszeit hat gerade Pause, gleichwohl blickte die 1. Große Karnevals-Gesellschaft „Völl Freud 1929“ bei der Jahreshauptversammlung auf eine „tolle Session zum 85-Jährigen“ zurück, denn nach Karneval ist vor Karneval . . .

Im Mittelpunkt standen die Wahlen zum geschäftsführenden Vorstand, die zu folgenden Ergebnissen führten: Vorsitzende: Sigrid Notthoff, Stellvertreter: Sascha Beier, Schatzmeisterin: Monika Meck, Schriftführer: Wolfgang Werntges

Weitere Ämter gingen an Präsidentin Astrid Husemann, die zudem die Große Garde leitet, den Fanfarenkorps-Leiter Sascha Beier, Sigrid Notthoff (Leitung Kleine Garde und Bambini-Gruppe).

Zum neuen Vereinslokal wählten die Mitglieder „Krügers Landgasthaus zum Hespertal“, zudem soll die Bambini-Gruppe verstärkt werden. Notthoff: „Wir suchen Kinder im Alter zwischen drei und sechs Jahren, die tanz- und bewegungsbegeistert sind.“ Geprobt wird mittwochs im Gymnasium (16.30-17.15 Uhr, Grafenstr.). Ältere Interessenten sind natürlich auch willkommen. Kontakt: Sigrid Notthoff (☎ 0201 58 39 80 oder www.voellfreud.de).